

生活福祉委員会 送付24-7

コミュニティ活動事業助成交付に伴う諸問題に対し自立した任意団体である町会としての今後の取り組みに関する陳情

受付年月日 平成24年6月11日

陳 情 者

## 陳情書

### 趣旨

平素より区民生活向上のため、お骨折りを頂きまして感謝しております。

昨年度より行政当局並びに近隣関係者様にご心配、ご迷惑をおかけしている当町会内の金銭的不祥事についてお願いを致したいと思えます。

この度町会内で調査委員会を立ち上げ、事実経過の確認等を明らかにし、適正化に向けた取り組みを進めております。私達といたしましては、このまま町会が割れてしまう恐れさえ感じております。そうなると町会の本来の目的である「町会員のコミュニティの醸成」また「行政とのさまざまな連携など」も出来なくなるという危機感を抱く次第であります。全貌を明らかにすべく出来る限りの努力を致しますので是非自立した任意団体である町会の問題として今後取り組み、解決させて頂きたく陳情致します。尚、万世橋警察に横領について相談したところ、刑法上の問題とのことでした。

つきましては、行政並びに区議会の皆様におかれましては、当面の間、推移を見守って頂きたくお願い申し上げます。また、現時点で明らかになっている調査委員会に於ける資料を添付させていただきます。

平成24年6月11日

千代田区議会議長 小林やすお 殿